



Datum / Date: 13/06/2016
Uur / Heure: 11:30
Vraag / Question: n° 12359

**Question orale de la Députée Kattrin JADIN
à Monsieur Alexander DE CROO, Ministre des Télécommunications,
concernant l'atlas de couverture de l'IBPT**

- déposée le 9 juin 2016 -

Monsieur le Ministre,

L'année dernière, j'ai eu l'occasion de vous interroger au sujet de votre plan d'action « Digital Belgium » et notamment sur l'accès à l'Internet dans les zones rurales.

Dans votre réponse, vous avez, entre autres, répondu que l'IBPT était en train de développer un atlas de couverture afin de permettre d'établir un inventaire complet des zones du territoire qui n'ont qu'un accès très limité à l'Internet. Cet inventaire devait servir comme base de négociation avec les différents opérateurs pour enfin offrir une connexion convenable à tout le monde.

Monsieur le Ministre, mes questions sont les suivantes :

- Qu'en est-il de la mise en œuvre de cet atlas de couverture ? Les résultats sont-ils connus ?
- Les négociations avec les opérateurs à ce sujet ont déjà été entamées ?

Je vous remercie, Monsieur le Ministre, pour les réponses que vous voudrez bien m'apporter.

Kattrin JADIN

Réponse :

Les cartes Atlas donnant la couverture des réseaux d'accès large bande à Internet en Belgique sont disponibles sur le site web de l'IBPT depuis le mois de juillet 2015 pour les réseaux mobiles et depuis le mois d'avril 2016 pour les réseaux fixes.

L'IBPT a identifié 35 communes où la couverture haut débit fixe en 30 Mbps est inférieure à 60% et où la couverture 4G n'atteint pas encore 100%. Après l'été, j'inviterai les bourgmestres des 35 communes à une concertation.

Entretemps, des premiers contacts sont actuellement en cours avec les opérateurs concernés en vue de faire le point sur les plans d'investissements qui pourraient permettre de remédier aux problèmes constatés en matière de couverture des réseaux large bande dans ces 35 communes.